

Un nouveau bâtiment pour le Séminaire de l'Institut du Bon Pasteur

Author : Summorum Pontificum

Categories : [Informations](#), [Summorum Pontificum](#)

Date : 30 septembre 2013



A l'issue du Chapitre Général de l'Institut du Bon Pasteur, l'abbé Paul Aulagnier a été nommé [recteur du Séminaire Saint Vincent de Paul de Courtalain](#), fonction qu'il a déjà occupée à la fondation de l'Institut.

Il vient de trouver de nouveaux locaux pour agrandir le séminaire et améliorer le logement des séminaristes :

Immédiatement je me suis mis au travail. Ma préoccupation fut d'améliorer l'hébergement des séminaristes. Il se trouve, en effet, qu'une ancienne maison de retraite était libre depuis deux ans. Il me semblait qu'elle convenait parfaitement pour héberger les séminaristes. Les propriétaires furent contactés sans retard et le bail fut signé le 12 septembre dernier, en la fête du Saint Nom de Marie. C'était là, vous en conviendrez, un petit signe du ciel. Une semaine fut

consacrée à la propreté du logement. Les séminaristes s'y sont adonnés avec une grande générosité. Vous pourrez voir sur le site les photos du nouveau bâtiment et les séminaristes déjà installés, leurs chambres, le réfectoire, la cuisine, le bureau du recteur... . Vous apprécierez, je pense, la qualité du logement. Il nous faut votre soutien tant spirituel que matériel. Nous comptons sur vous !

Les anciens bâtiments du séminaire (qui se situent sur la même place) vont accueillir la Maison Générale de l'Institut.